
                

  

５月１７日（火）、１８日（水）の２日間に渡り、とうほうみんなのスタジアムで県北陸
上大会が行われました。この日に向けて、日々の練習に励む姿を見てきました。また、先週
の壮行会では、生徒代表として生徒会役員の齋藤心

晴さんが激励の言葉を述べるとともに、部員を代表
して部長の末永さんから決意を聞くことができま
した、当日の様子を見ることができませんでした
が、顧問の先生、参加した生徒から、一人一人がベ
ストを尽くして臨むことができたと聞き、嬉しく思
いました。県北地区のライバルたちの姿を見たこと
も大きな刺激となったことと思います。２年生のみ
なさんには来年もまたチャンスがあります。来年度
のチャレンジに期待しています。 

 
 

 
先週、生徒総会が行われました。まず、校長先生から、この総会を行うにあたり、多くの

人が関わったこと、この１年間、県北中が何を目指して、どんな活動をするのかを確認する
場であること、新たな提案、意見を出すことで自分たちでよりよい学校にしていくことにつ
いてお話がありました。本部役員、専門委員長、部長は原稿なしで、聞き手を見て伝えてい
たことは立派でした。質問者も適切な声量でしっかりと話すことができていたと感じました。 
議長を務めた大勝美緒さんも堂々とした姿でした。多くの質問、提案が出されましたので、
今後の活動に生かすことで、よりよい学校づくりに役立ててほしいと思います。また、本部
役員から今年度のスローガンの発表がありましたので、ここに紹介します。 

２０２２県北中スローガン「突破 困難を乗り越え、さらに向こうへ！」 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

５月２５日（水）には、２年生になって初めての中間テストが行われます。本日から昼学
習にも取り組んでいます。ご家庭での学習の様子はいかがでしょうか。日曜日か
らは部活動もありません。十分に学習時間を確保して、質・量ともに充実した学習
をすることが大切です。提出物については昨年度課題が残りました。今年度は改
善できるように指導していきます。ご家庭でお声がけをよろしくお願いします。 

 

202２年５月２０日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．８ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

関根侑弥さん激走！ 

photo by 土屋先生 



生徒総会の感想を聞きました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中間テストの抱負を聞きました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５月２３日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

５月２４日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

５月２５日（水） 

１ 社会  

２ 国語  

３ 数学  

４ 英語  

５ 理科  

６ 避難  

特別時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月２６日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

５月２７日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 水６  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・ＳＳＷ来校 

・完全下校１8：3０ 

・英語検定 

・教育実習最終日 

・完全下校１７：３０ 

・歯科検診 

・完全下校１５：５０ 

・ＳＣ来校 

・完全下校１５：５０ 

・中間テスト 
・避難訓練 
・衣替え移行期間（～5/31） 

・SC, SSW来校 
・完全下校１８：３０ 

生徒総会では昨年も質問したのですが、昨

年より緊張もせずにハキハキ話すことができ

たのでよかったです。自分の所属委員会にも

質問がったので、２月の生徒総会までにもっ

とよくしていきたいです。 

野村 鴻志さん 

２年女子 100M 古川  椿さん 

 今回の生徒総会は本部役員として２回目の

総会でした。前回よりも準備などに自分から

行動することができたのでよかったです。し

かし、原稿の提出がリハーサルぎりぎりにな

ってしまったという反省点もあるので時間か

ら改善していきたいです。 

齋藤 心晴さん 

 

 昨年はなかなか良い点数が取れませんでし

た。昨年の失敗を繰り返さないようにできるだ

け長い時間勉強してがんばりたいです。 

吉田 光希さん 

 テスト勉強では、計画通りにいかなかった

ときに計画変更や毎日の学習時間を自己管理

できるように意識したいです。１年生の時は

学習時間が少ない日が多かったので、学習量

を十分に確保して、目標達成に向けてがんば

りたいです。 

齋藤 遥さん 

 ２年生になって初めてのテストなので、毎日

３時間勉強するなど、勉強時間を長くするなど

勉強法を改善し、良い点数をとれるようにがん

ばりたいです。 

村木 智洋さん 

 ワークを繰り返しやるなど、分からないとこ

ろは何回も繰り返したり、教科書を早めに見直

したりして、よい結果が出せるようにがんばり

たいです。 

近野 舜也さん 



 


